
 
 

 

 

 

 

Table ronde à La Gaude au sujet d’IBM 
 

Eric CIOTTI : « Je ne suis pas convaincu par ce type de démarche » 
 
 
« Le Conseil général suit avec attention la situation du site IBM de La Gaude et je me suis 

personnellement entretenu avec son directeur qui conduit actuellement des démarches 

approfondies et très sérieuses pour maintenir toute son activité sur le site et une présence forte 

d’IBM dans les Alpes-Maritimes. 

 

C’est un travail qui demande de la sérénité, de la discrétion et du calme. 

 

Je me méfie des actions purement médiatiques, en général non suivies d’effet, voire parfois 

contre-productive qui peuvent, dans ce genre de situation, perturber l’action des chefs 

d’entreprises et de tous ceux qui agissent concrètement pour le maintien de l’activité et des 

emplois. 

 

Ce n’est pas d’une table ronde entre élus, pour certains bien éloignés de la réalité du dossier, dont 

dépendra l’avenir du site IBM de La Gaude. 

 

Cet  avenir dépend au premier chef des négociations que mène, avec un grand sens des 

responsabilités, le directeur du site, dans le respect des droits des organisations syndicales et je 

lui apporte pour ma part, ainsi qu’à tous les salariés du site d’IBM La Gaude, dont je partage la 

mobilisation, mon total soutien. » 

 
 
Eric Ciotti 
Député 
Président du Conseil général des Alpes-Maritimes 
 
Nous vous remercions de l’écho que vous donnerez à cette réaction. 
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